

防災教育だより

指導主事訪問で防災の学習を行いました！

10月31日(火)に、指導主事訪問が行われました。本校の研究主題『自らの命を大切にし、共に助け合う児童の育成』をもとに、1年生では大きな地震が発生した際の危険性を考える学習、5年生では防災倉庫の理解と非常食の大切さについて考える学習、たんぼぼ学級では防災と調理活動を関連させて防災パンを作る学習を行いました。どの学級でも多くの学びを得ることができました。

避難訓練・引き渡し訓練を実施しました！

11月17日(金)、火災想定避難訓練(3校時)と雨天想定引き渡し訓練(5校時)を行いました。5月に行った1回目の避難・引き渡し訓練の際に明らかとなった課題を踏まえ、今回は教職員も子供たちもより真剣に取り組むことができるような工夫を行いました。

今回の避難訓練では、担任も事前に出火場所が分からないようにすること、急遽けが人が出たことを想定しての対応、教職員の立ち位置の見直し、ファスナーを閉めさせる等子供たちの安全面への配慮などの工夫を行いました。これらの実践を行うことで、前回の訓練に比べてより緊張感と緊迫感のある避難を行うことができました。消防署の方々による全体指導では、「話をする人がほとんどおらず、スムーズに避難できていた。」とのお話をいただきました。

引き渡し訓練には、雨空の中たくさんの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。今回は、昇降口でのスクリーニングや引き渡しシートの改善などの工夫を行いました。



実施後には、教職員で今回の成果と課題を話し合ったり、学校防災アドバイザーの柴山先生と林田先生からご助言をいただいたりして、より良い避難や引き渡しの在り方を考えました。今回学んだことを、今後の防災教育に生かしてまいります。

12月8日(金)は、防災発表会です!!

12月8日(金)の学習参観日に、防災発表会が行われます。低学年は防災授業、中・高学年は防災発表会として今年度防災学習で学んだことを振り返りながら、保護者や地域の方々、学校防災アドバイザーの先生方、外部講師としてご協力いただいた方々に向けて成果やまとめを発表します。

1～3年生は2校時目、4～6年生は3校時目に発表会を行います。保護者の皆様は、お子さんの学年以外の発表もご覧いただくことができますので、ぜひ、足をお運びください。たくさんのご来校をお待ちしております！

